Gute Ergebnisse der Mainflinger in Oberthausen

Am Sonntag fand bei strahlenden Sonnenschein in Obertshausen ein Rally-Obdience Turnier statt. Rally Obedience ist quasi eine Schnitzeljagd mit Gehorsamsübungen mit verschiedenen Befehlen und Übungen wie Hund umrunden, im Slalom um Hütchen laufen.

Früh morgens startete Maik Aulbach zum allerersten Mal beim Rally in der Beginner Klasse. Er zeigte mit seiner Retriever-Mix-Hündin, eine schöne Zusammenarbeit. Besonders beeindruckend war, dass er in seinem Alter seine am Anfang nervöse Hündin "Luna" so ruhig führte, dass diese immer sicherer wurde.

Verdient bekam er mit 82 Punkten ein schönes "Sehr gut" und den ersten Platz Beginner Jugend. Natürlich wurde Luna sehr großzügig dafür belohnt, und freut sich bestimmt schon auf ihr nächstes Turnier! Das wird die Landesmeisterschaft sein, denn mit ihrer tollen Leistung haben sich die Zwei dafür qualifiziert.

Am Nachmittag startete Margit Sander mit ihrem Collie "Ulan" in Klasse 2. Trotz der prallen Sonne arbeitete er freudig und konzentriert, dies honorierte die Richterin mit 96 Punkten und somit einem "Vorzüglich". Bei der Siegerehrung zeigte es sich dann, dass Ulan damit den ersten Platz erreicht hatte.

So hatte ein sehr schöner, netter Turniertag seinen perfekten Abschluss.

Text und Foto: M. Sander

